

# PEMDA

## Sinergitas TNI Polri dalam rangka sambang serta dialogis Bersama warga masyarakat desa Binaannya.

Panji Rahitno - [CIREBON.KLIKPEMDA.COM](http://CIREBON.KLIKPEMDA.COM)

Aug 14, 2024 - 10:09



**KAB. CIREBON** - 13 /08/2024.Jam 21.30 Wib. Kegiatan Sinergitas Babinkamtibmas Desa Gowa Lor Bripka Asnawi Latief. Sh dan Babinsa Gegesik kaliwedi Koptu Sumanta Bersama pemdes dan Warga Masyarakat Dalam melaksanakan Program Beyond Trush Presisi TW III Tahun 2024 Transformasi Operasional Program D Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas Poin 10 Optimalisasi Pemolisian Masyarakat Secara Proaktif, Babunkantibmas polsek

Kaliwedi Bripka Asnawi Latief. Sh . bersama anggota Bhabinsa dari Koramil Gegesik.kaliwedi Koptu Sumanta melaksanakan sambang dengan warga Binaannya / Pemdes dan masyarakat Desa Gowa Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon memberikan Edokasi Kamtibmas untuk turut berperan Aktif dalam memelihara situasi Kamtibmas yang Kondusif di wilayah Desa Binaannya terutama di Wilayah Hukum Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon. . Dalam kegiatan yang di laksanakan Hari/Tgl. : Selasa. 13 Agustus 2024 Waktu : Pukul 21.30.Wib S/d.selesaiTempat : Area Persawahan Desa Gowa Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon . Kegiatan Sambang dan Kunjungan tersebut kepada Warga masyarakat untuk Pembinaan kamtibmas jelang musim tanam ke 2 dan jelang Pilkada Serentak dan Penyuluhan, tentang pembagian aliran air persawahan di musim tanam ke 2 agar tidak terjadi salah paham di warga masyarakat khususnya para petani. Dan secara Sinergitas TNI-POLRI. Bertujuan untuk sama sama berpartisipasi mencapai situasi yang tetap kondusif. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi Polresta Cirebon Polda Jabar Acp Rinduwan. bahwa Polri harus selalu hadir dalam semua kegiatan termasuk kegiatan Bhabinkamtibmas yang menggandeng Bhabinsa melalui sinergitas TNI Polri untuk mencapai sukses melalui kebersamaan dalam mewujudkan situasi yang kondusif. 'Ucap Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan .